

Une journée d'animations sur les milieux salés

En partenariat avec *Floraine*, association des botanistes lorrains, les *Amis du Saulnois* organisent samedi une journée d'animation sur les milieux salés de la région de Château-Salins. Le rendez-vous est fixé à 9 h 30, place de la Saline à



Roger Richard fera découvrir les milieux salés du Saulnois dimanche. Photo d'archives.

Château-Salins

La sortie sera animée conjointement par François Vernier et Roger Richard, présidents respectifs de ces deux associations.

La matinée sera consacrée au pré-salé du chef-lieu d'arrondissement en bordure de la petite Seille. Puis les botanistes se rendront à Marsal pour découvrir la mare salée par l'accès nouvellement aménagé avant de tirer le repas du sac sur l'aire de pique-nique du village.

Découvrir la salicorne

L'après-midi, le groupe se rendra à Blanche-Église où se trouve l'un des plus beaux sites halophile continental d'Europe. Le dernier pré-salé visité sera celui du Pré Léo à Vic-sur-Seille pour découvrir une espèce qui ne pousse pas ailleurs : la salicorne.



Les passionnés de nature pourront contempler la salicorne de Vic-sur-Seille ce dimanche.

Photo d'archives RL

Roger Richard intervient également en tant que membre de l'association Espaces Naturels de Lorraine et conservateur des

sites de Vic-sur-Seille et de Château-Salins. L'animation est gratuite et ouverte à tous.
Sortie samedi à 9 h 30,

place de la Saline à Château-Salins. Renseignements : www.floraine.net.